



Ejército ruso ocupó más de 700 kilómetros cuadrados en diciembre

Description

(Moscú) El ejército ruso ocupó más de 700 kilómetros cuadrados de territorio en diciembre, declaró hoy el jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de la nación euroasiática, Valeri Guerásimov.

Asimismo, destacó que los militares del grupo de tropas ruso Norte tomaron 32 localidades en las provincias ucranianas de Járkov y Sumy, después de haber completado la liberación de la región de Kursk y, está creando un cordón de seguridad en las zonas fronterizas de las mencionadas regiones de Ucrania.

Guerasimov recordó que, en total, se han tomado bajo control unos 950 kilómetros cuadrados de territorio y se han ocupado, 14 poblados en la provincia de Járkov y 18 en la de Sumy, que hacen el total de los 32 mencionados. La más grande de ellas es la ciudad de Volchansk, afirmó el alto cargo.

Previo a sus declaraciones el jefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas rusas, visitó el centro de mando y operaciones del grupo de tropas Norte, donde conoció de la marcha de las acciones combativas en ese territorio e impartió instrucciones sobre los movimientos futuros.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025